

## Selbsthilfegruppe

ERSTELLT 29.10.05, 15:45h

**Die „Bundesinitiative Großeltern“** ist kein Verein und arbeitet ohne Mitgliedsbeiträge. 1997 wurde sie von Rita Boegershausen und Gerlinde Christ ins Leben gerufen. Die Initiative gilt als eine der kompetentesten Selbsthilfegruppen Deutschlands. Anne Hagendorf aus Refrath koordiniert die neugegründete Untergruppe Rheinland, die sich einmal im Monat in Köln-Brück trifft. Das Datum des nächsten Treffens können Interessenten bei ihr, 0 22 04 / 2 25 31, erfragen. Thematisiert werden in der Gruppe auch Probleme bi-nationaler Beziehungen und daraus entstehende Kindesentziehungen ins Ausland. (kme)

(KStA)

<http://www.www.rhein-berg-online.ksta.de.de/artikel.jsp?id=1129587937793>

**FENSTER SCHLIESSEN**

---

Copyright 2005 Kölner Stadt-Anzeiger. Alle Rechte vorbehalten.